

Rwanda : le gouvernement aurait accepté de réduire les effectifs de l'armée

Le Monde, 11 mai 1993

Le gouvernement rwandais aurait accepté de démobiliser 13 000 militaires et 6 000 policiers, en gage de bonne volonté, pour tenter de mettre fin à trente et un mois de guerre civile. Les soldats et les policiers seraient démobilisés dans les neuf prochains mois.

Depuis le début de l'insurrection menée par le Front patriotique rwandais (FPR), le gouvernement avait considérablement augmenté les effectifs de son armée. Cette démobilisation répond à une revendication du FPR. (AP.)